

Sesión extraordinaria del día 18 de Septiembre 1931.

En la ciudad de Almería, a dieciocho de Septiembre de 1931, siendo las doce horas, se reunió la Comisión gestora, bajo la presidencia del que lo es de la Diputación, D. Julián Jiménez Asensio, con asistencia de los Eres. Diputados, D. Julio Redondo Godoy, D. José Pérez Almansa, D. Uldarico del Olmo Medina, D. Francisco del Pino Hernández, D. Francisco Callejón López y D. Cayetano Torres Mullox, para celebrar la sesión extraordinaria convocada para este día. - Por el Sr. Secretario accidental, se dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada. - Ato seguido, por el mismo Sr. Secretario accidental, se dió lectura a la convocatoria y disposiciones pertinentes al caso, procediéndose al despacho de los asuntos que figuran en la misma.

Homena.
je Sr. Sal-
merón

El Sr. Presidente, hace uso de la palabra y manifiesta que habiendo de llegar a esta capital en el día de mañana los Eres. Eres. Ministros de Hacienda e Instrucción Pública y demás personalidades que les acompañan para asistir al homenaje en memoria del ilustre almericense, Presidente que fué de la República Española D. Nicolás Salmerón y Alonso, en el aniversario de su fallecimiento, debiera tratarse del modo y forma con que esta Corporación ha de adherirse y coadyuvar a tan simpático acto; después de hacer uso de la palabra varios Eres. Diputados, se acuerda por unanimidad: 1.º Declarar festivo el día 19 del mes actual. 2.º Que la Diputación asista en Corporación a recibir a los Eres. Eres. Ministros y personalidades que les acompañan. 3.º Asistir así mismo en Corporación al pueblo de Alhama de Almería, llevando odos rinas del Hospicio, con "bouquet" de flores, para depositarlas en el monumento del Sr. Salmerón y

174

Honro. 4º Dar una comida extraordinaria el día 20 a los asilados de los establecimientos provinciales de Beneficencia y que por el Sr. Director de los mismos o persona en quien delegue, se les dirija la palabra durante la comida, para darles a conocer la ejemplaridad y antea vida del ilustre almeriense D. Nicolás Salmerón y Alonso; y 5º Autorizar al Sr. Presidente, para que disponga la recepción oficial en honor del Sr. Presidente y tres Diputados de la Diputación de Madrid, si acamparan a la Comisión del Honoreaje, con algún acto en el edificio de esta Corporación

Oficio
Director
Estableci-
mientos Be-
neficencia,
viveres

Dada cuenta de un oficio del Sr. Director de los establecimientos provinciales de Beneficencia, recibiendo relación de las cantidades necesarias a su entender, hasta fin de año de artículos de viveres y combustibles a dichos establecimientos: La Comisión gestora, a acuerdo que paseen estos documentos, a la Comisión revisora del presupuesto

Nueva su-
casta ca-
mino Ur-
cal al
Kilom. 2º
carretera
Puerto Llan-
breras a Al-
mería.

Dada cuenta del expediente de subasta para contratar la adjudicación de las obras de construcción del camino vecinal de Ur-cal (Huerca-Overa), al Kilom. 2º de la carretera de Puerto Llanbreras a Almería, cuya subasta se verificó el día dieciseis del actual y quedó desierta por falta de licitadores: La Comisión gestora provincial, acordó, que se anuncie nueva subasta por término de diez días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación en la "Gaceta de Madrid," haciéndose también en el "Boletín Oficial"; que la fianza definitiva consistirá en el cinco por ciento del tipo de adjudicación; y que el anuncio correspondiente en dichos periódicos y oficiales se haga con sujeción a lo prevenido en el ar-

Artículo 1.º del Reglamento de Contratación de 2 de Julio de 1924.

No habiendo otros asuntos señalados en la convocatoria, se levantó la sesión, de todo lo que, yo, el Secretario accidental, certifico

= El Presidente =

Julio Redondo Godoy
Bayetano Torres Mullor
Francisco Ballejón López
José Pérez Aluansa
Uldarico del Olmo
Francisco del Pino Fernández

Sesión del día 23 de Septiembre de 1931.

Abierta la sesión a la hora señalada, bajo la presidencia de D. Julián Jiménez Asensio, Presidente de la Comisión gestora, y con asistencia de los Sres. vocales, D. Julio Redondo Godoy, D. Bayetano Torres Mullor, D. Francisco Ballejón López, D. José Pérez Aluansa, D. Uldarico del Olmo y Medina y D. Francisco del Pino Fernández, por el Sr. Secretario accidental, se dió lectura al acta de la sesión anterior, que fué aprobada, despa-
chándose a continuación los asuntos siguientes:

Asuntos
Comisión
Beneficencia

Dada cuenta de un escrito de D. Carlos Sánchez Pastor, ve-
cuno de esta capital y de oficio alpargatero, en solicitud
de que se saque a concurso el suministro de alpargatas a los
establecimientos benéficos; de otro oficio del Alcalde de Car-
boneras, en solicitud de ayuda de lactancia para los hijos ge-
melos de Juan Ruiz Ruiz; de un escrito de José Daza Es-

(C)